

DIE ÄRZTE sind ...

definitiv keine **ZEIDVERSCHWÄNDUNG** auch nicht **LANGWEILIG** und vor allem keine **MÄDCHEN** oder **SCHEIBTYPEN**. Sie kommen nicht aus **LAS VEGAS** oder **WESTERLAND** sondern aus bÄrlin, aus bÄrlin... DIE ÄRZTE sind nie **ALLEIN**, keine **ANGEBER**, keine **OPFER** und keine **OMABOYS**. Sie sind einfach **PERFEKT**. Bela, Farin und Rod sind auf keinen Fall **UNROCKBAR** – sie sind **REBELLEN**. Man könnte sagen, dass sie **DIE KLÜGSTEN MÄNNER DER WELT UND** keine **BESSERWISSEBBOYS** sind. Sie sind einfach **ALLES**. Ich wünschte sie wären **MEINE FREUNDE** ...



Für den DÄFC...

kommt mein Dank vermutlich **ZU SPÄT**. Aber was soll's, **HEULEREI** hilft da auch nicht - **VORBEI IST VORBEI**. Es waren **HERRLICHE JAHRE** mit Euch. Lieber DÄFC, DIE ÄRZTE singen sicherlich zum Abschied **EIN LIED FÜR DICH**...